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1. 講義「平成28年度成年後見事件の概況について」

回答数 回答率

4 25.0%

12 75.0%

0 0.0%

0 0.0%

0 0.0%

計 16 100.0%

少し眠くなりました。すみません。

大体わかった

あまりわからなかった

全くわからなかった

無回答

感想やご意見等

動向を知ることはとても参考になる。

よくわかった

アンケート集計結果

申込者

出席者

アンケート提出数

アンケート提出率
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平成29年度弘前市市民後見人フォローアップ研修①

２．報告「市民後見監督業務を担当して～平成28年度をふりかえる～」

回答数 回答率

5 31.3%

9 56.3%

0 0.0%

0 0.0%

2 12.5%

計 16 100.0%

市民後見人の活動に対する評価が高いということは、それを支える方々への指導も適切だということだと思

い、これからも研修を受けていきたいと思いました。いつか選ばれる時があるかもしれないので。

知り合いで市民後見人に興味があるという方がいます。広域化や養成講座の情報ありがたいです。

相談件数も今後増加傾向にあり、内容も複雑な方が多くなると思い、市民後見人の責任の重さを感じま

す。

今後の課題として「広域化」に対する支援が現実的になることを真剣に考えることが大切だと思う。

よくわかった

大体わかった

あまりわからなかった

全くわからなかった

無回答

感想やご意見等

現在の状況がよくわかりました。
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平成29年度弘前市市民後見人フォローアップ研修①

３．事例検討

回答数 回答率

5 31.3%

9 56.3%

0 0.0%

0 0.0%

2 12.5%

計 16 100.0%

ケースバイケースでの対応の重要さを今後も重視していきたい。

グループで話し合い、いろんな事例を聞くことができてよかったです。

事例検討は最後に答えを聞いて、やっと理解できました。

とても勉強になりました。事例はためになります。

事例を聞けてとてもよかったと思います。

よくわかった

毎回事例検討では頭を悩ませますが、同じ事例はないので勉強になります。

死後の事務も大変だとわかった。

大体わかった

あまりわからなかった

全くわからなかった

無回答

感想やご意見等

忘れていることが多かったです。研修大事です。
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◎ フォローアップ研修についての意見・感想

グループワークでは知らないことも分かって知り得てよかったです。

大変参考になります。全国・県内・弘前市の現状が把握できます。

今後も出席して学習したいと思います。

流れがよかったです。よくわかりました。

良いです。

継続してほしいです。

新しくわかったことが多々あり、できるだけ今後も参加していきたいと思います。

勉強になりました。

養成研修を修了して時間が経過しているので、だんだん勉強したことを忘れています。フォローアップ研修を

もっとたくさん受講しないとついていけない気がしました。

普段の生活では触れられないことを思い出すいい機会になりました。

今後も参加したいので続けて欲しい。みなさんの意見が聞けてとても楽しかった。
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